

Schach, 5. Freiluft-Blitzturnier:

# Andreas Klein holt Gesamtsieg

Beim Schlussturnier der Blitzturniere unter freiem Himmel teilten sich Philipp Bergner und Christian Stanescu den Tagessieg.



(ta) Zum Abschluss der Blitzturniere an frischer Luft konnte die ausrichtende Schachgemeinschaft Gmünd 1872 zwölf Mitspieler im Himmelsgarten begrüßen. Vor der Sonne geschützt unter den Faltpavillons spielten die Teilnehmer in zwei Durchgängen insgesamt 22 Partien, die nicht immer den erwarteten Favoriten als Sieger sahen.

Nach der Hälfte der Spiele lag der aus Oberkochen stammende Christian Stanescu mit zehn von elf möglichen Punkten aussichtsreich vorne. Doch im zweiten Durchgang lief es für ihn nicht mehr so gut und der Gmünder Oberligaspieler Philipp Bergner konnte zu ihm aufschließen.



Beide teilten sich mit 17 Punkten den Tagessieg. Andreas Klein (15,5) wurde Dritter vor einigen Spielern, die einen vorderen Platz in der Gesamtwertung erwarten konnten oder eine der Sonderwertungen gewinnen wollten.

Gesamtsieger der Blitzturnierserie 2023 – vier Turniere mussten mitgespielt werden – wurde der Sontheimer Andreas Klein mit genau 60 Wertungspunkten vor Axel Eisengräber-Pabst (56,5) aus Schorndorf und dem Grunbacher Andrej Durica (53). Platz vier erzielte sich Martin Pfrommer Schorndorf, 49,75) und Platz fünf holte sich der beste Gmünder, Bernhard Sturm (44).





Die Sonderwertungen in den einzelnen Spielstärkegruppen gewannen Roland Macho, Wernfried Tannhäuser und Andreas Strohmaier. Bester Senior war Martin Pfrommer und der Jugendpreis ging an Jonas Metzdorf aus Schorndorf.



Auch nachdem der seit Jahren angestammte Spielort in der Passage der Rems-Galerie verlassen werden musste, waren auch jetzt im Himmelsgarten wieder viele Freunde dieses beliebten Gmünder Turniers dabei.



Bei der ohne Unterbrechung gespielten 33. Freiluft-Turnier-Serie (165 Einzelturniere seit 1991) waren sich die Teilnehmer einig: „Blitzen unter freiem Himmel ist immer ein Erlebnis!“